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ORDINE DEL GIORNO: n. 130 del 30/10/2020 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 

 
10.00 11.10     

Mattaliano         Cesare 

 

presente 10.00 11.07     

Caputo               Valentina Assente ------ -------     

Chinnici             Valentina 

 

presente 10.03 11.10     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 10.07 11.10     

 

L’anno duemilaventi, il giorno venti del mese di novembre, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta  si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60. 

Alle ore 10.00,  in secondo appello,  il Presidente  Francesco Bertolino  assistito dalla Segretaria  Marilena 

Manduci, predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino, e Cesare 

Mattaliano. 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 

 

Alle ore 10.03 entra in collegamento la cons. Chinnici. 

Il Presidente da l’avvio ai lavori odierni con l’approvazione del verbale n. 210 del 4 novembre, che posto in 
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votazione, viene approvato a maggioranza dei presenti. 

Alle ore 10.07 entra in collegamento la con.ra Lo Monaco 

Il Presidente predispone la lettura del verbale n. 217 del 113 novembre, che posto in votazione, viene 

approvato all’unanimità dei presenti. 

il Presidente nel corso della fase delle comunicazioni, informa che è giunta a tutte le Comissioni una nota da 

parte dell’Asociazione COMPA a seguito della quale, è stato concordato con la III Commissione di 

effettuare in seduta congiunta, un sopralluogo g. 2 dicembre p.v.  presso la palestra di Borgo Nuovo, Ciò 

alla luce dell’interesse che la Commissione ha posto al riguardo , ma anche per le numerose sollecitazioni 

da parte della Cons.ra Lo Monaco, che ha messo numerose volte in luce le criticità riscontrate proprio in 

capo all’impianto sportivo su citato, tanto da fare personalmente documenti per evidenziare le criticità da lei 

stessa rilevate. Il Presidente pertanto dopo aver invitato la collega Lo Monaco ad illustrare l’interrogazione 

inviata agli Uffici competenti, ma anche alla Commissione, precisa che questa sarà messo agli atti,  così 

come richiesto dalla collega Lo Monaco. 

Il Presidente, a proposito del soprelluogo, tiene a puntualizzare che si svolgerà in forma mista, per cui, visto 

lo stato di emergenza attuale,  ogni componente della Commissione potrà scegliere se farlo in presenza o 

attraverso il colegamento. 

Detto ciò il Presidente, passa a comunicare che è giunto invito, da parte dell’ass.ra Marano, per partecipare 

oggi pomeriggio alle ore 17.00, all’incontro organizzato dall’Ass.to Scuola in occasione della “Giornata 

Mondiale dei Diritti dell’Infanzia e dell’Adolescenza”. 

Il Presidente passa ad un altro tema, e nell’ affrontare tale questione riguardante un dipendente che fa parte 

della segreteria di questa Commissione afferma che,  preso atto che da quando è iniziato il lavoro agile 

(circa 8 mesi),  questo dipendente è stato di poco aiuto alla Commissione, perchè non  in possesso di alcun 

supporto informatico. Premesso che, purtroppo, considerata la situazione attuale, nulla lascia presagire al 

momento un rientro in presenza in ufficio,  è giunto alla decisione di inviare una nota alla dirigente, 

affinchèil dipendente venisse messo a disposizione. Il Presidente comunque precisa che, qualora un giorno 

si tornasse di presenza, allora  poi si potrebbe fare una rivalutazione al riguardo. 

La Commissione, così come prima detto, passa alla lettura della interrogazione, che viene condivisa sullo 

schermo, presentata dalla Cons.ra Lo Monaco, che va ad illustrare passo dopo  passo. 

La Commissione avvia un approfondito confronto al riguardo, dove viene rappresetato dal Cons. 

Mattaliano, in occasione del sopralluogo,  l’opportuna presenza da parte del RUP. Così come viene 

puntualizzato da parte della cons.ra Lo Monaco, l’indicazione da parte dell’Ass.ra Prestigiacomo,  di 

invitare anche il funzionario che sta seguendo i lavori e che lavora presso l’Uffcicio contrratti.  

Prosegue il dibattito su quest’ultimo aspeto,  dove il Cons. mattaliano rappreseta l’opportunità, ritienendola 

più utile,  inviare una nota di chiarimenti all’ufficio Contrattti dove vengono chieste le motivazioni del  



 

fermo dei lavori, che a quanto pare sono la mancanza della visura camerale, piuttosto che inviatarlo al 

sopralluogo.  

I Consiglieri Mattaliano e Lo Monaco si soffermano ad esprimere i loro punti di vista al riguardo, dove la 

cons.ra. Lo Monaco, tiene a sottolineare che è proprio da settembre, termine in cui sono scaduti i tempi 

previsti per la risposta alla suddetta interrogazione, che inoltra solleciti a chi di competenza. 

Il Presidente, alla luce delle suddette argomentazioni, non avendo nulla in contrario, invita la collega Lo 

Monaco a predisporre la nota da inviare all’Ufficio contratti, oltre che invitare il RUP, al sopralluogo 

previsto per g. 2. 

La Commissione prosegue un’ampia discussione sulla questione, soffermandosi, sulla procedura da adottare 

al riguardo. 

Detto ciò, il Presidente, procede a fare altre comunicazioni, una delle quali riguarda la disponibilità data da 

parte dell’Ass.re alla Cultura così come il Capo area Dott. Verona per venerdì p.v., l’altra comunicazione 

riguarda l’ass.re Petralia che, riferisce il Presidente, si scusa per questo suo silenziorispetto a quanto era 

stato concordato nin occasione del’ultimo incontro, ma ciò è stato a causa di una sovraccarico di lavoro in 

capo alla dott.ssa Vicari, che deve in interem occuparsi anche del settore Verde, nonché della RESET.  

 

L’Ass.re pertanto alla luce di ciò ha chiesto alla commissione di avere unaltro po' di pazienza, per un’altra 

settimana per affronatre lo studio del regolamento sugli impianti sportivi del comune. Il Presidente infine, 

riferisce, come nota positiva, che dal colloquio avuto con l’ass.re petralia ha appreso che proprio oggi 

verrebbe definita la convenzione con la Federazione nazionale  rugby per il campo Malvagno. 

La Con.ra Lo Monaco interviene, per sottolineare che il silenzio che l’Amm.ne ha avuto anche su altre 

vicende, come quella della chiusura della piscina, è stato imbarazzante. La Consigliera prosegue il suo 

intervento in ordine ai Campi Malvagno, sottolineando che, chi aveva avuto affidato tale spazio, in realtà 

non lo aveva riqualificato, nei tempi e nei termini previsti dal progetto. La Consigliera chiede alla segreteria 

di provvedere a inviare ai componenti della commissione i verbali di pertinenza, così come gli atti che 

assegnano l’impianto in oggetto. 

 

Alle ore 11.07 lascia il collegamento il Cons. Mattaliano. 

 

Conclusi gli interventi, il  Presidente rinvia l’approvazione  del presente verbale, alla prossima 

seduta utile e alle ore 11. 10 dichiara chiusa la seduta. 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 



                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA 11.10 

 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                               Francesco Bertolino 
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